
СПбГУ 
 

ПРОТОКОЛ 
совещания директора Института наук о Земле СПбГУ 

с председателем студенческого научного общества 
 
 
16.11.2023 г.    № 43/1-02-31 
 
Председательствующий – К.В.Чистяков, директор Института наук о Земле СПбГУ. 
 
Секретарь – Е.П.Савинская, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ. 
 
Присутствовали: 2 человека 
 
1 курс, направление «Геофизика» М.Д.Банадысева 
Доцент с возложенным исполнением обязанностей 
заведующего Кафедрой биогеографии и охраны природы, 
с возложенным исполнением обязанностей заведующего 
Кафедрой физической географии и ландшафтного 
планирования, заместитель директора по молодежной 
политике Института наук о Земле Л.А.Панкратова 

 
Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 
2. О проекте Положения студенческого научного общества Института наук о Земле 

СПбГУ. 
3. О разном. 

 
 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 
__________________________________________________________________________________ 

М.Д.Банадысева, К.В.Чистяков 
 

Проблем при организации учебного процесса не возникло. 
 

1.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

 
2. О проекте Положения студенческого научного общества  

Института наук о Земле СПбГУ 
__________________________________________________________________________________ 

М.Д.Банадысева, Л.А.Панкратова, К.В.Чистяков 
 

Председатель студенческого научного общества (далее - СНО) Института наук о 
Земле СПбГУ (далее - ИНЗ) М.Д.Банадысева разработала и представила для 
ознакомления проект Положения о СНО ИНЗ СПбГУ. К.В.Чистяков ознакомился с 
проектом документа, высказал свои замечания и предложения. К.В.Чистяков 
акцентировал внимание, что не должно быть обособленности СНО ИНЗ СПбГУ от 
широкого студенческого сообщества и студенческого совета ИНЗ СПбГУ. 



 
2.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

 
3. О разном 

__________________________________________________________________________________ 
М.Д.Банадысева, Л.А.Панкратова, К.В.Чистяков 

 
М.Д.Банадысева задала вопрос о возможности открытия гардероба в учебном 

здании по адресу переулок Декабристов, 16. К.В.Чистяков сказал, что направит 
соответствующее поручение проректору по безопасности Д.В.Грязнову об открытии 
гардероба без гардеробщика для общего доступа студентов в учебные часы. 

Л.А.Панкратова попросила М.Д.Банадысеву продублировать смотр практик для 
студентов 1 курса направления «География», поскольку это поможет в дальнейшем 
студентам определиться с выбором вариативных дисциплин. 

 
3.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

 
Председательствующий                                                                                            К.В.Чистяков 
 
 
Секретарь                                                                                                                   Е.П.Савинская 
 


